



校報 徳田っ子

平成 30 年 1 月 30 日 (火)

第 15 号

矢巾町立徳田小学校



まよめの3学期がスタート

平成 29 年度の締めくくりとなる 3 学期が始まりました。校舎にも徳丹城にも徳田っ子の元気な声に戻ってきました。3 月の卒業式まで 42 日間の学期です。安全・安心で充実した学校生活をとおして、進級・進学に備えさせたいと思っております。保護者・ご家族、地域の皆様方のご支援・ご協力を今年もよろしくお願ひいたします。

～始業式から～



縦割り遊びの一コマ (1/25)

児童会代表 6 年 佐々木 凜 さん

皆さん、冬休みは安全に気を付け、充実した毎日を過ごすことができましたか。

きょうから 3 学期が始まります。3 学期は短い学期ですが、1 年間の振り返りをするとても大切な学期です。明るい挨拶や廊下歩行など、まだまだ頑張らなければならないことがたくさんあります。あいさつや廊下歩行に気を付けて、明るく安全に生活してほしいです。

また、一つ上の学年になるためにきちんと覚えていない勉強や、1 年間のまよめの学習にしっかり取り組むことも大切です。毎日の宿題や一人勉強など、きちんとやりましょう。また、早寝早起きや手洗いうがいをしっかりと、インフルエンザなどの病気にも気を付け健康に過ごしましょう。

3 学期は自分の学年のまよめをしっかりし、健康に気を付けて楽しく生活しましょう。そして、明るい徳田小学校を目指して頑張りましょう。

冬休みの思い出と 3 学期にがんばること

4 年 早川 采花 さん

私の冬休みの思い出は、仙台市科学館に行ったことです。科学館には、自動車の分解してあるものや竜巻が起る様子を再現したものなどが展示してありました。私が特に楽しかったのは、シャボン玉の中に入れる機械です。ロープを引っ張ると大きなシャボン玉が出てきて、周りがシャボン玉の壁になります。この仕組みを見て、フラフープのような丸いものがあればどんな大きさでも作れると思いました。3 学期に頑張ることは、47 都道府県を覚えることです。そう考えた理由は、日本のことをあまり知らないと思ったからです。自分が住んでいる岩手県とお母さんの実家のある宮城県は覚えているので他の都道府県名と場所も覚えたいです。5 年生になると学習が難しくなると思うので、3 学期に 4 年生の復習をして 5 年生の準備をしたいです。

町の未来を真剣に

矢巾町子ども議会に代表 3 名参加



22 日 (月)、矢巾町役場 4 階の町議会会議場において、「矢巾町子ども議会」が行われました。町内の 4 小学校、2 中学校の代表 24 名が参加。「子ども議員」として町政課題について疑問や問題点を指摘し、答弁を聞きながら町への関心を深めました。本校からは、福土頼さん、藤原正摩さん、吉田双葉さんの 3 名が参加しました。

事前に複数回集まり、グループで話し合いを重ねて練りに練って作成した質問書とはいえ、緊張感のある議場で堂々とした質問、参加態度は大変立派でした。

本物の議場で、高橋昌造町長はじめ役場担当課長と質疑を行うという大変貴重で有意義な経験をこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。

インフルエンザ

にご注意を

岩手県環境保健研究センター(1 月 24 日更新情報)によると、1 定点医療機関あたりの患者発生状況が矢巾町を含む地区では警報レベルになっています。

手洗いやマスクの着用、十分な睡眠や栄養による体調管理を心がけ、感染予防に努めましょう。

また、高熱や寒気、咳などの症状があるときには早めに病院を受診しましょう。